



## TVSB dans l'ombre d'un géant !

par Dominique Dujardin

TVSB quatre lettres lointaines des mythiques UTMB, mais finalement toutes proches à y regarder de plus près.....

Deux pays, deux vallées qui ont en commun le Massif du Mont-Blanc, qui les séparent, et une ville qui les unit et les réunit : La Fouly ! Terre de Montagnes au carrefour des chemins menant vers les sommets Alpains.

Le parrainage entre les 2 plus grands trails Suisse et Français ne pouvait pas passer inaperçu tant le nombre de coureurs ayant déjà participé à l'UTMB était important au départ du Trail de Verbier-St Bernard.....la présence des époux Poletti (organisateur de l'UTMB) ne faisait que confirmer la chose : la journée allait être magnifique !



La météo était clémente samedi matin et chacun se posait la question de savoir si tel ou tel vêtement suffirait pour appréhender la nuit.....inconnue pour les néophytes, adoubee par les expérimentés qui se fondent dans la peau d'un ultra-traileur au soleil couchant. Nos angoisses et nos doutes furent vite oubliées en entrant rapidement dans le vif du sujet avec les montées du col de Fenêtre et du Grand St Bernard. La neige était au rendez-vous et nous avons pris un plaisir d'enfant à faire de la luge, bâtons en mains et pieds en avant.....certains y laisseront un petit de vernis mais rien de méchant.

Les paysages, les lacs et rivières de toutes beautés nous firent presque oubliés qu'il pleuvait, que la journée pouvait s'annoncer difficile et que l'arrivée était loin, très loin.... Bourg St Pierre, Col de Chevaux, Cabane Mille, Lourtier chacun y passera à son rythme sous les encouragements des cloches Vallaisannes.

Le graphique ne pouvait pas mentir, il ne « restait » que 13 km à Lourtier, la nuit était déjà tombée pour beaucoup et les échos du ravitaillement pouvaient effrayer : « cette montée est

unique, mythique et difficile ».....4.88 km d'ascension pour 1200m de dénivelé !



Chacun y posa sa pierre, il faudra le temps qu'il faudra mais personne ne lâchera prise avec ou sans bâtons, les copains galèreront comme moi dans ce chemin de croix.....après 50km de course plus répond normalement, les jambes sont lourdes et les douleurs multiples mais quel bonheur de passer le dernier ravitaillement de La Chaux sous les encouragements de Florent TROILLET, vainqueur de l'édition 2009 et fidèle lieutenant de Killian JORNET.



Verbier est là en bas de la piste, éclairée comme en plein jour. Les Finishers se suivent sourire radieux qu'ils aient parcourus 61 ou 110 km le plaisir est le même et chacun félicite le copain.....le trail a la faculté de réunir les gens, de les rendre humbles et généreux, nous avons tous vécu la même course et parfois il s'en faut de peu pour que TSVB et UTMB ne fassent qu'un.....notre ami Francky en est le symbole, lui qui fût obliger d'arrêter en août dernier à 7 km de l'arrivée, le voilà désormais serein et fier d'être un Ultra-Traileur !

***Voici les commentaires de chacun :***



donc ONRAT En haut de la page, il y a un bouton "Ajouter une photo" qui permet de sélectionner des photos de votre galerie ou de votre appareil photo. Vous pouvez aussi cliquer sur "Ajouter une photo" pour télécharger des photos depuis votre ordinateur. Une fois que vous avez sélectionné vos photos, elles sont automatiquement ajoutées à votre album. Vous pouvez ensuite cliquer sur "Partager" pour partager vos photos sur les réseaux sociaux ou par email. Vous pouvez aussi cliquer sur "Imprimer" pour imprimer vos photos. Enfin, vous pouvez cliquer sur "Supprimer" pour supprimer vos photos de votre album.